
q,k

CG

q,k



SUIVRE



garage

image

toboggan

tigre

girafe

SUIVRE



gomme

gant

fromage

globe

SUIVRE

guitar



SUIVRE



c  читается как "к" :compote 
Но перед тремя гласными е, i и y 
она 
читается, как "с“: merci 
На концах слов c встречается редко. 
Нет правила, когда она читается, 
а когда – нет. 
Запоминается для каждого слова: 
вlanc, porc SUIVRE



caramel

citron

SUIVREparc

carotte

cerise
camion



SUIVRE



Если надо заставить 
читаться эту букву, как [с] 
перед другими гласными, к 
ней приделывают хвостик 
внизу: ç 
(читается как «с»): garçon 

SUIVRE



SUIVRE

garçon

leçon



ch 

дает звук [ш]: chance, chat

SUIVRE



chat

chien

cochon

vache

SUIVRE



SUIVRE



SUIVRE

q, qu 

дает звук «к». Qui, quoi, 
coq  

k 

дает звук «к». Kilo, 
kacha 




